

すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」
2023. 11. 27 文責:校長 村川 司麻
平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)
TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020
<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>



実りの秋

6月に「種もみまき」から始めた稲が収穫の時期を迎え、10月、中学年・高学年の児童は、『稲刈り』を体験しました。昨年度とは違い山口さんの田んぼをお借りし、少し広い学習田でたくさんのもち米を収穫することができました。PTAの山口事業部長をはじめ多くの保護者の方々にお手伝いをいただき、子どもたちも稲刈り作業や稲をまとめる作業、稲を干す作業に汗を流す様子が見られました。手慣れない中学年の児童もいましたが、さすがに高学年は手慣れた様子で、互いに声を掛け合い、テンポよく仕事をこなしていました。今年度は、『収穫祭』を12月10日(日)に予定をしています。コロナ禍のためできなかった行事が、また一つ復活し、子どもたちも楽しみにしております。

11月13日(月)、久保さん御夫婦に御指導をいただき、低学年・中学年の児童は、『芋ほり』を体験しました。昨年度からすると小ぶりの芋でしたが、たくさんの芋を収穫できました。次から次に土の中から顔を出す芋に子どもたちは大喜びで笑顔が畑いっぱいに広がりました。芋の大きさやつき方、掘り出し方などいろいろな学びをしながら、収穫を楽しみました。12月までねかせて、次は、おいしい『焼き芋』作りです。「美味しくなるといいなあ〜」と首を長くしている子どもたちです。低学年は、生活科の学習で、芋づるを利用し、クリスマスのリース作りも楽しんでいきます。



また、町協の川上さんにお世話になった野菜作りも、夏から秋にかけて多くの収穫ができました。「すいか割り」のレクリエーションも楽しみました。今年度も、地域の皆様、保護者の皆様にお手伝いいただき、充実した体験活動ができました。子どもたちの学びの作文や作品に成長を感じ、一人一人の笑顔の輝きに体験の喜びや達成感を感じました。感謝申し上げます。今後も、御協力をよろしくお願いいたします。

白い歯が輝いています！



11月15日(水)、歯科校医の山崎景右先生、山崎美沙子先生に今年度2回目の歯科検診と姿勢検診をしていただきました。一昨年度から、本校は、「歯の健康」「姿勢」「体力づくり」をつなげて児童の健康増進を図る健康教育に取り組んでおります。児童や保護者の意識を高める「健康マイスターカード」「ねっ子元気カード」への取組、「歩いて登校」や「ランランタイム」、「地域での球技大会やマラソン大会参加」等の体力づくりを行っています。また、山崎先生には年2回の丁寧な検診や多方面からの講演等でお世話になり、検診の結果からも、確実に子どもたち一人一人の健康増進が図られています。これもまた、学校・家庭・地域が一体となり、御理解御協力をいただいているからこそです。深く感謝申し上げます。子どもたちの素晴らしい将来の「生きる力」となるよう、これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

12月行事

- 1日(金) 少年の日
- 3日(日) 中部地区マラソン大会
(9時開会式、10時30分まで受付、11時集合)
- 4日(月) 人権集会、委員会活動、全校ボランティア
- 6日(水) 生活朝会
- 8日(金) 人権講演会(5・6年) 中部中
- 10日(日) 学習発表会、収穫祭(9時~)
- 11日(月) 振替休日
- 13日(水) 年末の交通安全週間(~22日)
- 14日(木) 平戸市学力調査
- 17日(日) 家庭の日
- 18日(月) マイエブロン(~21日)
- 22日(金) 終業式
- 23日(土) 冬休み(~1月8日)